

第5回 SPring-8 秋の学校 延期のお知らせ

SPring-8 秋の学校は、次世代の放射光科学に貢献する人材の発掘と育成を目的として、SPring-8 ユーザー協同体 (SPRUC) と高輝度光科学研究センター (JASRI) が中心となり、大学や関係諸機関と協力して開催するものです。夏の学校とは異なり、放射線業務従事者登録がない方でも参加できることが最大の特徴です。

2021年9月5日から4日間の日程で開催すべく準備を進めて参りましたが、当該期間中に兵庫県が緊急事態宣言の対象となる見込みとなったことに伴い、8月17日に開催の延期を決定いたしました。原稿執筆時点(8月18日)では、12月19日(日)からの4日間を新たな日程として予定しております。あらためて参加者を募集するかどうかなど、詳細につきましては決まり次第 SPring-8 ウェブサイトなどを通じて発信する予定です。

参加登録をされた方や講師の皆様には、大変ご迷惑をお掛けいたしますが、どうぞご理解の程よろしくお願い申し上げます。

第5回 SPring-8 秋の学校実行委員会

最新の情報は SPring-8 ウェブサイトをご覧ください。

http://www.spring8.or.jp/ja/science/meetings/seminar/sp8autumn_school/as2021/